
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Kontrabass ist das größte .

Man nennt ihn auch einfach Bass oder Bassgeige.

Er ist höher als ein  im Stehen.

Der Kontrabass hat vier Saiten.

Seine Töne klingen tiefer und dumpfer

als beim .

Den Kontrabass spielt man meist im Stehen.

„Bassist“ nennt man die Person,

die das  spielt.

Wenn der Bassist sitzen wi', braucht er dafür einen ziemlich hohen Stuhl.

Der Kontrabass steht auf einer  wie das Ce'o.

Man muss ihn am eigenen Körper anlehnen.

Sonst dreht er sich.

Man zupft die  mit den Fingern.

Man kann auch mit einem Bogen darüber streichen.

Die Höhe der  macht

man gleich wie beim Ce'o und der Geige.
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